

L'année 2013 est morte

. vive 2014 !

La « trêve des confiseurs » nous a permis d'entrer de plein-pied dans cette nouvelle année 2014. Tout recommence comme avant, mais ce qui est important : c'est de bien réamorcer le tout !

Notre déléguée JOCELYNE l'a bien compris . . . Elle a organisé une journée de reprise de nos activités « teckelistes » le 26 janvier 2014.

Fallait bien un jour remettre ça !

En fait, elle a mêlé l'UTILE à l'AGREABLE : un entraînement TC, une séance de junior-handling, et une préparation pour les candidats présentés à Stuttgart.

Mais le meilleur reste à venir : une sympathique collation très amicale qui nous a permis de renouer les contacts un peu mis à mal par les fêtes de fin d'année. De plus, une énorme surprise nous attendait, Jocelyne avait invité nos amis allemands pour les associer à cette journée, aussi bien pour les évolutions « teckelistes » que pour la partie conviviale.

Les spécialistes de salade de pommes de terre se sont une fois de plus surpassés, les saucisses ont bien « knackés » sous la dent et les desserts sont passés comme une lettre à la poste ! . . .

Que voilà une belle première journée de reprise de contact . . .

Même nos toutous, sous les tables où dans leurs « appartements » ont été tout contents de se retrouver et ont dû faire des projets pour les mois à venir . . .

Merci à JOCELYNE pour cette belle réussite et que ça continue ainsi ! . . .



**Dimanche, 26
janvier 2014 :**

**ENTRAINEMENTS TC-
BHP ET JUNIOR
HANDLING**

**BRIEFING AUX
PARTICIPANTS**



**FRANKLIN : TENUE DU DIMANCHE
OBLIGE POUR AGUICHER LES
LES DEMOISELLES ALLEMANDES**



Jean-Luc : l'homme de toutes les situations







**APRES UN TRAVAIL INTENSIF, LE MEILLEUR MOMENT
DE LA JOURNEE POUR PETITS ET GRANDS**



**Franklin, on
ne touche
pas aux
écureuils !**

DEBOURRAGE DU MATIN

